



Vorreiterrolle ausgebaut: Eden-Alternative® fiel bei Caritas Wies auf fruchtbaren Boden!

Seit über zehn Jahren wird im Caritas Senioren- & Pflegewohnhaus Wies die Eden-Philosophie allumfassend gelebt. Nun bekam man von oberster Stelle die Re-Registrierung mit vielen lobenden Worten verliehen. Damit baut man die österreichweite Vorreiterrolle im lebensbejahenden Umgang mit alten und pflegebedürftigen Menschen weiter aus.

Das Caritas Senioren- & Pflegewohnhaus Wies setzt in der Betreuung von alten und pflegebedürftigen Menschen neue Maßstäbe. Als erstes nach der Eden-Alternative® registriertes Haus Österreichs öffnete man vor über zehn Jahren einer nachhaltigen Betreuungsphilosophie Tür, Tor und Herz.

Spontanität leben

„Im Mittelpunkt der Eden-Philosophie steht der alte Mensch. Wesentlich ist hier der Aspekt des Wachstums. Personen jeden Alters können sich weiterentwickeln, Ressourcen nutzen und mit allen Sinnen aktiv am Leben teilnehmen“, konkretisiert Hausleiterin Christine Stopper den ganzheitlichen Ansatz. Vor diesem Hintergrund wird der Spontanität des Lebens umfassend Raum gegeben. Mitarbeiter, Bewohner, Angehörige und die rund 20 freiwilligen Helfer tragen, einer Großfamilie gleich, zu

einem spannenden, abwechslungsreichen und lebenswerten Alltag bei. „Seitdem die Eden-Philosophie bei uns Einzug gehalten hat, ist das Miteinander ein anderes, wertschätzenderes geworden. Unser bestens geschultes Mitarbeiterteam bildet den Nährboden für den spürbaren Erfolg“, streut Pflegedienstleiterin Martina Lasnik den Bediensteten Blumen.

Auf den Punkt gelebt

Um die Betreuungsqualität in den bis dato sieben Eden-Häusern Österreichs hoch zu halten, steht alle zwei Jahre eine Re-Registrierung auf dem Plan. Im Rahmen von persönlichen Gesprächen mit Bewohnern, Angehörigen und Mitarbeitern machten sich die Verantwortlichen des Eden-Institutes vor Ort ein Bild über den Wirkungsbereich der Eden-Alternative®.

Das Ergebnis ist sensationell. „In diesem Haus wird die Eden-Philosophie auf den Punkt gelebt. Die Entwicklungsschritte in diesen zweieinhalb Jahren sind enorm und

österreichweit beispielgebend“, brachten es Renate Wapflinger, Landeskoordinatorin Österreich, und Silke Nachwey, Landeskoordinatorin Deutschland, im Rahmen der Re-Registrierung, unisono auf den Punkt. Für die Caritas Wies-Großfamilie ist der Erhalt dieses symbolisch ersten Blattes am „Eden-Baum“, eine schöne Bestätigung ihrer Arbeit. Umrahmt von

Harmonikaklängen feierte man ein buntes Fest des Miteinanders, bei dem die Freude am Leben im Mittelpunkt stand. •

*Caritas Senioren- und
Pflegewohnhaus Wies
Oberer Markt 34 • 8551 Wies
Tel: 03465/47 50
Mail: seniorenwohnhaus.wies@
caritas-steiermark.at*



Musikalisch umrahmt stand die pure Freude am Leben im Mittelpunkt der bunten Re-Registrierungs-Feier.

